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Abstract (en)
A sheet of plastic, in particular for lining concrete structural parts, preferably consists of thermoplastic material. It is provided on one side with
attachments and comprises two layers (1, 2), the layer (1) receiving the attachments (10) being of heat-reflective design and the opposite layer (2)
consisting of material of a different colour. The layer (1) receiving the attachments (10) preferably consists of light plastic and the opposite layer (2)
of dark plastic. <IMAGE>

Abstract (de)
Eine Kunststoffplatte, insbesondere zum Auskleiden von Betonbauteilen, besteht vorzugsweise aus thermoplastischem Kunststoff. Sie ist auf einer
Seite mit Ansätzen versehen und umfaßt zwei Schichten (1, 2), wobei die die Ansätze (10) aufnehmende Schicht (1) wärmereflektierend ausgebildet
ist und die gegenüberliegende Schicht (2) aus Material unterschiedlicher Farbe besteht. Die die Ansätze (10) aufnehmende Schicht (1) besteht
vorzugsweise aus hellem Kunststoff und die gegenüberliegende Schicht (2) aus dunklem Kunststoff. <IMAGE>
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